
REQUERIMENTO No 126/2019

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Solicita informação sobre a possibilidade de se alterar o prazo para 10 (dez) anos de uso dos
veículos da frota de táxis de Santa Isabel

Senhor Presidente:

Ouvido o Plenário, requeiro à Sra Prefeita Municipal local informar a esta Casa se há a
possibilidade de se alterar o prazo para 10 (dez) anos de uso dos veículos da frota de táxis
de Santa Isabel.

JUSTIFICATIVA

O pedido tem justificativa no fato de que os taxistas são pessoas cuidadosas e os atuais 5
(cinco) anos de uso do veículo pesam sobremaneira no orçamento da categoria, sendo que
na troca, normalmente, os veículos estão extremamente conservados como se novos fossem
e, para acrescentar a isso, com a crescente onda de transportes individuais via aplicativos e,
por consequência, o aumento na concorrência, um prazo mais elástico proporcionaria à
categoria melhores condições de planejamento na troca do bem.
Por se tratar de assunto de relevante interesse para os taxistas, conto com a pronta
aprovação da presente proposição, por unanimidade dos Nobres Pares.
Santa Isabel, 8 de agosto de 2019.

JOSÉ MARTINS DE OLIVEIRA ALVES
Vereador


